
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data venerdì 20 giugno 2025, alle ore 10:44 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala,
la riunione "Quinta Commissione‐ Seduta del 20/06/2025 ‐ ore 10,30" dell'organo Quinta Commissione ‐ Urbanistica
‐ Grandi Opere ‐Protezione Civile ‐ Polizia Urbana ‐Servizi Pubblici Locali..
Presiede la seduta Consigliere VINCI Antonio.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Antonio VINCI Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Assessore ✓ ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 10:44, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Pino, hai cambiato? Pino! Hai tolto la scheda Pino? Posso? Quinta Commissione Urbanistica del 20 giugno 2025.

Appello.

Presidente Vinci presente.

Vicepresidente Di Girolamo assente.

Delega il consigliere Pellegrino Ferrantelli che è presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Bonomo assente.

Pag.1/5



Consigliere Carnese presente.

Consigliere Coppola presente.

Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Genna assente.

Consigliere Martinico assente.

Consigliere Passalacqua assente.

Consigliere Pugliese presente.

I consiglieri sono il numero di 7 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 10.45.

La parola al Presidente Vinci."

Alle ore 10:44, si unisce alla seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI delegato da Assessore Gaspare DI GIROLAMO.

Interviene quindi Consigliere Antonio VINCI:

"Segretario, grazie colleghi per la presenza.

Oggi 20 giugno, apriamo l'ora di questa seduta.

Comunico subito a voi tutti che stanno per arrivare sia l'architetto De Vita con la bozza degli emendamenti definitivi
calati già nel regolamento.

e ho chiesto stamattina al segretario generale di venirci a trovare e siamo rimasti alle 11 ferrari il segretario per capire
come materialmente formulare una proposta di commissione e formulare la proposta che devono essere adottate.

Quindi stanno per arrivare, nell'emore e se c'è qualcuno che intende intervenire lo può fare.

Diversamente chiudo il microfono e saremo in attesa della presenza dei due funzionari, l'architetto Vincenzo De Vita e
il nostro segretario generale.

Nessuno chiede di parlare, il segretario in silenzio il microfono e rimarremo in attesa"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"dell'arrivo delle due figure.

Alle ore 10.47"

Alle ore 10:47, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 10:47, si unisce alla seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 10:47, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Alle ore 11:04, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 11:04, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.
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Alle ore 11:04, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 11:04, si unisce alla seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI delegato da Assessore Gaspare DI GIROLAMO.

Interviene Consigliere Antonio VINCI:

"entra il consigliere Passalacqua."

A questo punto, interviene Consigliere Antonio VINCI:

"Signori, riprendiamo i lavori, apriamo i microfoni.

Ringraziamo la presenza del segretario, dell'architetto De Vita e dell'architetto Stefano Pepitone.

Sono appena arrivati.

Io inizio la discussione.

Il segretario, in pratica ho dato la scheda 41 e gli ospiti al contrario l'abbiamo fatto.

Giriamo queste schede.

Mette qua.

Ok, il segretario De Vita e Pipitone parleranno con la stessa scheda.

sì sì va bene non ti preoccupare e allora signore un po' adesso mezz'ora di di di di lavoro mezz'ora di lavoro e allora eh
ha creato dei vita aveva un compito quello signori Michele Stefano metta sul telefono Stefano solo mezz'ora per
rompere le palle e poi ve n'è andata ok ho fatto se tu ci segui tu hai fatto la prima statura e te ne sei poi andato non c'è
più assistita adesso pagherà colazione per tutta almeno per una settimana che è la prima volta hai buttato tu i due
articoli cinque e poi te ne sei andato noi ne abbiamo preso atto ne abbiamo preso atto noi noi noi ti seguiamo io quella
giornata ho chiamato al dirigente capo e io ho detto in pratica che quella giornata sono venuta da Mazzara alle cinque
per un'ora arrugnosa invece di stare ogni anno al comune e allora noi ci eravamo lasciati nell'ultimo incontro con la
quale dove l'architetto De Vita doveva calare l'emendamento questo nella stesura per leggere tutto lo strumento
amalgamato.

Penso che questo sia stato fatto e oggi siamo qua.

Ti do la parola per capire qualche altro dettaglio e poi continuiamo.

Allora, silenziamo i microfoni, ci sono più schede che tengono.

Poi la dichiarazione facciamo a microfono."

Interviene quindi Consigliere Antonio VINCI:

"Alla fine la dichiarazione facciamo a microfono.

Abbiamo rivisto tutte le nostre proposte, tutte le nostre iniziative che siamo riusciti a mettere in campo ringraziando
tutti gli artefici qui dal segretario ai due PO o i due tecnici che hanno collaborato con il segretario e con la
Commissione.

Mi pare di aver capito se deve ristampare con queste piccole notifiche queste modifiche che il collega Passalacqua oggi
ha fatto calare Ci fa pervenire il funzionario di vita a questo elenco di tutte le modifiche.

Noi lo sottoscriviamo e leggeriamo al dirigente.

Ok, lo leghiamo a questo verbale odienno.
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Aspetta.

Tutto cassato, sì.

Una modifica al regolamento, ok.

Dopodiché...

A proposito, io spero che lunedì possa averla, questo pomeriggio la facciamo giriare No, no, noi abbiamo mercoledì,
però io prima di mercoledì voglio anticipare anche due giorni.

Io lunedì vi cerco uno a uno tutti i presenti che siamo, dopo c'è consiglio, la sottoscriviamo e la giriamo allegando il
verbale odierno.

Secretario mi ascolta, il verbale odierno sarà legato a questa proposta sottoscritta da tutti i presenti.

Dopodiché mi pare di aver capito che, fatta questa proposta che la elabora, la Commissione ritorna alla Presidenza.

Ci puoi fare evitare di passare in giunta perché lo riteniamo il lavoro nostro? Delucido è questo, io lì volevo arrivare.

Io merito l'aiuto da pochi, ci avete aiutato, però siccome l'amministrazione a cui noi abbiamo chiesto aiuto per bocca
dei tecnici e l'amministrazione non si è fatto carico di nulla, vorremmo mantenere questo lavoro, che sia un lavoro
consigliare.

senza che l'amministrazione possa dire io ho fatto una delibera e ho proposto al Consiglio Comunale.

Io solo questo chiedo al Secretario, se può limare e si può passare questa cosa senza che in pratica l'Aggiunta ne
prende atto.

L'Aggiunta poi ne prende atto? No.

Allora ci puoi spiegare come intende e com'è la ragione del fatto? Pino non ha a che fare oggi, è libero con noi.

Quando finiamo ci andiamo tutti.

Pino mio, grazie.

Sì, sì.

No, no, non cade il numero.

Scusa, Pino mio.

E allora? Il caffè non è tutto, prendete.

Ok, ok.

Tu già ce l'hai vista in legittimità.

Vabbè Secretario, lo fai, lo fai passare alla prima seduta ultra di commissione, non ci troviamo nemmeno di sindaco,
scusa, di giunta.

Di giunta, scusa.

Ok.

Ok.

Sì, sì, sì, la prendo la società, io.
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Va bene, sì, no, no, no, no, assolutamente, va bene, ok.

Va bene, va bene.

Secretario, noi, noi in pratica...

io lunedì entro l'una ti porterò ti porterò no ce"

Alle ore 11:40, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 11:40, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 11:41, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 11:41, si unisce alla seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI delegato da Assessore Gaspare DI GIROLAMO.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"l'abbiamo noi qua no ce l'abbiamo era per...

alle 11.40 sono usciti i consiglieri"

Alle ore 11:45, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 11:45, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Sul punto, prende la parola Consigliere Antonio VINCI che dichiara:

"Michele Accardi e Leonardo

Pugliese Signori la seduta è chiusa."

Alle ore 11:45, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 11:45, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

La seduta termina alle 11:45.
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